

安倍政権徹底追及

共産党 光る論戦

「桜」疑惑 でたらめ答弁

「募っているが募集していない」。「桜を見る会」疑惑での首相答弁が失笑を買いました。共産党の宮本徹衆院議員は功績・功労のある人を招待するという基準を無視し、首相が自らの「支

援者」を増やすために「会」を利用している実態を追及。基準に関係なく幅広く参加者を募っていた事実を突きつけました。答弁は実態を隠すため。余りいでたらめです。(1月28日)

カジノ導入 利権の構造暴く

大門実紀史参院議員は、カジノ議連事務局長だった萩生田光一文科相の講演(昨年8月)の中身を暴露。同氏がカジノをいったん誘致したら、やめること

が困難になる仕組みづくりを進めてきた疑いを告発しました。「カジノは止められなくなる。いま止めよう」と大門氏は強調しました。(1月31日)

福山さん大健闘 市民と共同16万票超

2日投開票の京都市長選で福山和人氏=共産、れいわ推薦=は16万1618票(34.6%)を獲得し、現職市長を相手に大健闘しましたが及びませんでした。

福山氏が訴えた市予算の1% (80億円)

でできる「くらし応援すぐやるパッケージ」や、京都のまちこわしストップの公約は共感を呼び、京都新聞の出口調査では無党派の投票先は福山氏が最多の38.7%。次なるたたかいにつながる結果でした。

衆参予算委員会



「桜を見る会」でいさつする安倍
首相 || 17年4月 官邸公式ウェブサ
イトから



質問する大門議員 = 1月31日、参院予算委

京都市長選



花束を受け取る福山氏
|| 2日、京都市中京区

隊員を危険にさらすな

緊張が高まる中東海域での「情報収集活動」のため、海上自衛隊の護衛艦「たかなみ」が2日、神奈川県・横須賀基地を出港しました。



出港する護衛艦
「たかなみ」

今回の派兵は、国会審議を経ずに昨年末に閣議決定。トランプ米政権からの「有志連合構想」への参加要請に事実上応えるものです。不測の事態には「海上警備行動」を発令でき、武器使用も認められています。

軍事的緊張を高め、自衛隊員を危険にさらすことはやめ、米国にイラン核合意への復帰を求める外交努力こそ必要です。

イラン核合意 米英仏口中独とイランとの合意(15年)。イランが核兵器の開発・保有をめざさないことを確認して核開発を平和目的に限定。関係諸国がイランへの経済制裁を解除することが内容。米大統領が18年5月に離脱。

日本共産党